électrique pour le compte de la VRA. On y a notamment étudié les possibilités de construire un deuxième barrage hydroélectrique.

Le Centre de formation technique d'Accra a ouvert ses portes en 1966; il a été doté de personnel et de cadres canadiens jusqu'en 1972, alors que l'administration du Centre a été officiellement confiée au Gouvernement du Ghana. Le Centre a été créé pour fournir une formation théorique et pratique se rapportant aux métiers, au commerce et à l'industrie ainsi qu'à d'autres occupations qui pourraient se révéler nécessaires. Des cours sont maintenant offerts en mécanique automobile, en tôlerie, en soudure, en maçonnerie, en électricité et en électronique, en plomberie, en climatisation, en réfrigération, en menuiserie et en réparation de machines de bureau. Plus de 400 étudiants sont inscrits au cours du jour et un nombre équivalent suit des cours le soir; le centre est maintenant animé presqu'exclusivement par des instructeurs ghanéens formés par le Canada.

Au cours de mes entretiens avec le Chef d'Etat et les Commissaires du Ghana, j'ai été heureux d'apprendre que les programmes canadiens d'aide au développement ont généralement été en harmonie avec les priorités des autorités ghanéennes. A cet égard, j'aimerais citer certains passages du témoignage du commissaire aux Affaires extérieures, M. Baah, lors d'un dîner d'Etat offert en l'honneur de notre délégation: